

Ressort: Sport

20.000 Euro Geldstrafe für 1860 München

Frankfurt/Main, 24.01.2013, 12:20 Uhr

GDN - Das DFB-Sportgericht hat den TSV 1860 München zu einer Geldstrafe in Höhe von 20.000 Euro verurteilt. Das teilte der DFB am Donnerstag mit.

Hintergrund der Strafe seien fünf Fälle von unsportlichem Verhalten. So hatten Anhänger der "Löwen" während der Zweitliga-Spiele bei Energie Cottbus am 26. Oktober 2012, beim VfR Aalen am 30. November 2012 und bei Jahn Regensburg am 9. Dezember 2012 im Münchner Zuschauerblock jeweils Rauchkörper gezündet, in Regensburg zudem Knallkörper. Darüber hinaus wurden während des DFB-Pokalspiels beim Berliner AK 07 am 30. Oktober 2012 und während des Zweitliga-Heimspiels gegen Dynamo Dresden am 16. Dezember 2012 im Münchner Zuschauerbereich jeweils Bengalos abgebrannt, wie der DFB mitteilte.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-6376/20000-euro-geldstrafe-fuer-1860-muenchen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com